

## ●●● Orientierungsmarsch der Jugendwehren

Meitze (fd). Zehn Gruppen Kinder und Jugendliche der Wedemärker Feuerwehren und Gastwehren absolvierten am letzten Wochenende einen Orientierungsmarsch in der Gemarkung Meitze. Im Jubiläumsjahr luden die Feuerwehrkameraden aus Meitze die Acht- bis Sechzehnjährigen zu dem Marsch ein. „In der Regel wird zu runden Geburtstagen ein Zeltlager veranstaltet, wir dachten wir bieten einmal etwas anderes an“, gab Jugendwart Robert Lüßmann für die Jugendwehr an. Zweieinhalb Stunden waren die Kinder und Jugendlichen unterwegs, die Strecke führte querfeldein über sieben Kilometer. An den unterschiedlichen Stationen musste mit Schläuchen und Flaschen gekegelt oder ein Maurerkübel



Die Jugendfeuerwehr Meitze feierte das 40-jährige Jubiläum mit einem Orientierungsmarsch. Foto: P. Fricke-Deppe

Ausgabe 36 · 14. Jahrgang · Dienstag, 4. September 2012

# WEDE MAGAZIN

Amtliches Mitteilungsblatt der Gemeinde Wedemark

nach Stoppuhr mit Wasser gefüllt werden. Die Meitzer Jugendwehr kümmerte sich um das leibliche Wohl der 50 Kameraden und 20 Betreuer, gingen nicht mit auf die Strecke. Die Jugendwehr Meitze wurde 1972 gegründet, seither kümmerten sich die Jugendwarte der kleinen Wehr emsig und aufopferungs-

voll um den Nachwuchs vor Ort. Zwölf Mädchen und Jungen gehören der Jugendorganisation der Meitzer freiwilligen Feuerwehr an. Hier die Platzierungen: 1. Duden-Rodenbostel; 2. Brelingen; 3. Elze III; 4. Resse; 5. Bissendorf I; 6. Bissendorf II; 7. Elze I; 8. Gailhof; 9. Fuhrberg; 10. Elze II.